
 

        平成26年羽曳野市議会第４回定例会  

発  言  通  告  書（一般質問） 

 

 

【平成 26年 12月 9日（火） 予定】 

１．笠 原 由美子 議員 （一問一答）  

(1) 高齢者のボランティア（地域活動）ポイント制度について  

① 平成26年度施政方針における第２「健康で生き生きと暮らせるやさし 

いまち」づくりの推進⑥にあるボランティア活動などを通じた生きがい 

づくりの状況について  

② 介護ボランティアについて  

③ ボランティア活動におけるポイント制度について  

(2) 子ども・子育て支援新制度について  

① 新制度における保育料算出基準について  

② 現行の保育料における階層区分について  

③ 所得税区分から住民税区分への変更による影響について  

④ 平成 29年度までの激変緩和策について 

 

２．嶋 田 丘 議員 （一問一答）  

(1) 教職員の多忙化解消に向けて  

① 多忙化を解消する意義  

② 実態と影響  

③ クラブ活動の外部委託は多忙化解消の方策というが、教育の観点から

みてどうか。  

④ 市としての対策は。  

⑤ 教育に力を入れるというが、その方策は。  

(2) 大阪府教育委員会教育長のパワハラ発言について  

① 教育の基本は。  

② 市教育委員会はどんな対応を。  

(3) 観光施策について  

① 自然環境保護と整備  

ア 例えば、羽曳野 100名木など 

 

３．通 堂 義 弘 議員 （一問一答）  

(1) 消費者教育の充実について  

① 消費者白書の内容と市の現状について  

②  市の現状の課題に対する対策について  

③ 消費者教育の推進に関する法律について 

 

４．田 仲 基 一 議員 （一問一答）  

(1) 子ども・子育て支援新制度について  

① 市長公室内に本制度施行に対応した包括部局が新設されるが、当市は 

これにより乳幼児保育・幼児教育の一元化を通じてどのような情操教 

育・学校教育の方針で臨むのか。  

②  制度変更周知に伴い、潜在的待機児童が顕在化することで入園希望者 

数が増加する可能性は。  

③  政府は消費税増税分のうち年間7,000億円を本制度の財源とするとし 

ていたが、増税先延ばしにより、予算を凍結する可能性を厚生労働大臣 

が言及している。その場合の当市への影響は。  

(2) 来年度の観光施策について  

① 本年度施策の検証、軽トラ市の在り方について  

② ２市１町が制作に協力した映画の活用について  

③ 古墳群を中心とした古代歴史遺産が当市の最大の観光資源と考えるが、

どう考えているのか。  

④ 今後戦略的にブランディングを進める上で、大学研究機関や民間の力 

が必要と考えるが、市の考え方は。 

 

 



 

５．日 和 千賀子 議員 （一問一答）  

(1) 乳幼児医療助成制度の拡充について  

① 平成27年度からの乳幼児医療制度について  

② 新子育て支援交付金について  

(2) 新電力導入について  

① 他市の取り組み等について  

② 市としての対応  

(3)  地域支援事業について  

① 第６期高年者いきいき計画について  

② 今後の地域支援事業について 

 

【平成 26年 12月 10日（水） 予定】 

６．若 林 信 一 議員 （一問一答）  

(1) 来年度の予算編成について  

① 主な事業の特徴について  

② 財政の健全化について  

③ 住民要望の実現について  

(2) 介護保険制度の第６期計画について  

① 計画策定について  

② 介護保険料について  

③  基盤整備について  

④ 住民からのアンケートや要望について  

(3) 「大阪都構想」について  

① 市の考え方について  

② 市の対応について 

 

７．外 園 康 裕 議員 （一問一答）  

(1) 「空家等対策の推進に関する特別措置法」の成立を受けて  

① 「空家等対策の推進に関する特別措置法」の成立を受けて、当市の取

り組みについて  

② 国・大阪府への具体的な働きかけについて 

８．金 銅 宏 親 議員 （一問一答）  

(1) 埴生小学校跡地について  

① 取り壊しの進捗状況について  

② 取り壊し後の予定について  

③ （仮称）西部スポーツ公園の計画内容について  

(2) グレープヒルスポーツ公園の改修について  

① 改修内容について  

② ナイター設備について  

③ 利用開始時期、利用時間単位及び利用料金について  

④ 改修中の利用者への対応について  

(3) 市営斎場建設計画について  

① 現在までの経過について  

② 斎場建設についての行政の考え方について 

 

９．松 村 尚 子 議員 （一問一答）  

(1) 議会議論と答弁の重さについて  

① 私のこの１年の質問・指摘について  

② 答弁内容の信憑性と取り組みについて  

(2) 学力向上施策について  

① 全国学力テスト結果を受けた大阪府の学力向上施策について  

② 大阪府の施策と市の教育施策の優先性について  

③ 来年度に向けての取り組みと予算確保について 

 

 

 

 

 

 



 

 

１０．笹 井 喜世子 議員 （一問一答）  

(1) 子ども・子育て支援新制度について  

① 子育て支援についての市の方向性について  

② 事業計画について  

③ 新制度導入後の利用者への影響について  

(2) 認知症高齢者対策について  

① 認知症ケア推進体制について  

ア 市のこれまでの取り組みと今後の体制づくりについて  

イ 地域との連携について  

(3) 集団的自衛権行使容認について  

① 集団的自衛権行使容認の｢閣議決定｣についての見解 

 

 


